

Red de Cenis en curso de redacción



Lisbeth Fog dictó una de las conferencias del curso de redacción

Con el fin de sensibilizar a investigadores acerca de la importancia de divulgar la ciencia, Cenipalma y CeniRed (Red de Centros de Investigación Agropecuaria), organizaron entre el 9 y 11 de julio del presente año, el curso-taller "Divulgación de la ciencia y la tecnología" dictado por la Asociación Colombiana de Periodismo Científico (ACPC).

En este curso participaron 24 investigadores pertenecientes a los siguientes Centros de Investigación: Cenibanano, Cenicafía, Ceniagua, Cevipapa, Conif y Cenipalma.

Los temas tratados durante el curso fueron: Cómo escribir de divulgación científica para medios masivos (A cargo de Lisbeth Fog y de Mara Bruges, presidente y vicepresidente de la ACPC, respectivamente) y cómo escribir y publicar artículos científicos en revistas especializadas (A cargo de Diego Roselli, MD, EdM, Msc. Universidad Militar Nueva Granada).

Activa participación de Cenipalma en el Pipoc

Pedro León Gómez Cuervo, Director Ejecutivo de Cenipalma, participó en el *Malasyan Palm Oil Board International Palm Oil Congress (Pipoc)* llevado a cabo en Putrajaya (Malasia) entre el 25 y 28 de agosto del presente año.

Como moderador dirigió la plenaria el Dr. Rainer Fischer llamada: *Biochip Technology in the Early Detection of Microbial Pathogens* y realizó una charla sobre los problemas fitosanitarios en Suramérica en la sesión de mejoramiento de los controles biológicos a través del manejo integrado de plagas.

Igualmente, Mónica Cuellar, Investigadora de Cenipalma, participó en este evento con una exposición sobre la oleoquímica en Colombia.

Los materiales del Pipoc estarán oportunamente disponibles en el Centro de información de Fedepalma.

Taller sobre nutrición de palma de aceite en la Zona Occidental

El 11 julio pasado se realizó un taller sobre el manejo integrado de la nutrición en palma de aceite en la Zona Occidental, que tuvo como objetivo dar a conocer la metodología básica para la toma de muestras foliares y de suelos, y los conceptos más importantes para el establecimiento de un programa de fertilización.

Nuevos investigadores en Cenipalma

Cenipalma informa la vinculación de los siguientes investigadores a partir del segundo semestre del presente año:

- Guido Alberto Sierra, Investigador Auxiliar de la Zona Oriental en el área de Procesos y Usos del aceite.
- Diego Fernando Gutiérrez, Investigador Auxiliar, y Juan Pablo Tovar Molano, Investigador Asistente, de la Zona Oriental en el área de Sanidad Vegetal.